

Begegnung der Komitees von Poligny und Schopfheim am 1. Juni 2019

Das jährliche Treffen der Städtepartnerschafts-Komitees von Poligny und Schopfheim hat am 1. Juni 2019 in der französischen Stadt Mandeure stattgefunden.

Nachdem man sich bei einem Picknick gestärkt hatte, standen die gemeinsame Besichtigung des gallo-römischen Theaters sowie ein Ausflug zum Aussichtspunkt Belvedere auf dem Programm. Das tolle Wetter bot hierbei einen herrlichen Panoramablick in das Tal. Ein herrlicher Abschluss des Treffens, bevor sich die Mitglieder des Partnerschaftskomitees aus Schopfheim wieder auf die Heimreise machten.

